

# *La Commission de la Vérité, de la Justice et de la Paix du Nicaragua se prononce pour le dialogue*

---



Managua, 27 février (RHC)- La Commission de la Vérité, de la Justice et de la Paix du Nicaragua s'est prononcée en faveur du dialogue pour résoudre le différend politique dans le pays avant le début des conversations annoncées par l'exécutif.

Le chef de ce groupe, Cairo Amador, a signalé qu'ils observent avec intérêt le début, aujourd'hui, du processus de négociation, qui devrait aboutir à un consensus sur les principaux problèmes nationaux.

Cairo Amador a convoqué les représentants des divers secteurs à trouver des solutions, issues d'un consensus, à la situation dans ce pays centraméricain.



**Radio Habana Cuba**